

情 報



防止に向けた臨時休業が続

新型コロナウイルスの感染

いています。本当はみんな、

町内の小・ 中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。 五霞東小学校を紹介します。

> な気持ちか、感想を聞きまし 学校の休みが続く今、どん をしているお友達がいます。 そんな中、学校に来て勉強

ました。 この日は一人だったけど、次 瑠香さんが来て、三人になり の日から齊木璃乃さんと齊木 十日から学校に行きました。 い」とメールがきたので三月 委員会から「学校に来てい ぼくは、この休校で、教育 三年 鈴素 智ta

り電車や新幹線の絵をかい 楽しいです。おり紙をおった カードゲームやジェンガをし を教えたり、休み時間には、 てきて、電車や新幹線のこと たりしました。図かんを持っ この学校の日々は、とても

> で、早く学校に来たいなあと りしました。この日々は、な かなか経験できないことなの たまに図書室の本を読んだ 思いました。 勉強もきちんとしていて、

動、給食や休み時間など楽し 学校で多くの友達と勉強や運

く過ごしたいと思っているこ

とと思います。



「休み中の学校_ 四年 齊流 木

で、学校でしていることをと 中の学校での生活のおかげ とをしていました。この休み そうじやあいさつをしたりし 時間目まで勉強をしたり、お 同じように、一時間目から五 になる前は、ねえねえといっ になって、今学校に来るよう て、学校にいるときと同じこ した。学校に来ているときと しょに学校ごっこをしていま わたしは、学校がお休み

> 遊びをみんなでしました。 は、ジェンガやカルタなどの したりしました。休み時間に り紙を折ったり、お絵かきを 強にやる気が入りました。お りもどせました。他にも、

まり外には行かないようにし したいです。 て、病気に気をつけて生活を 外遊びをしたいけれど、あ

あまりお友達には会えない



「小学校最後の思い出 六年 **齊**ద్దే **木** ే

朝ランドセルを背負って家 の周りを回って、「おはよう 妹と学校ごっこをしました。 私は、この休校の間、



間目からたくさん勉強をした できて、休み時間などにも、 絡があり、私は妹と「学校に り、そうじをしたり、学校と いさつをします。そして一時 ございます。」と大きな声であ ど、楽しく遊ぶこともできま カードゲームやジェンガな むし、先生や友達とも仲よく てみると、勉強もたくさん進 いくのいやだね。」と悩んで 会から学校に行けるという連 同じように過ごしていました。 いました。でも、学校に行っ そんなあるとき。教育委員

な思い出になりました。 よかったなあ~。と思いまし ないと思うので、学校に来て た。そして小学校最後の素敵 この経験は、なかなかでき

